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本稿は大阪市立大学商学部宮川研究室ゼミ生の活動報告を目的として本学学生が作成したものです。本稿に掲載される

個人名や企業名はご本人のご協力を得て掲載許可をいただいています。ただし、内容については執筆者の主観的感想や

主張が入っており、事実とは異なる場合があります。本稿の目的以外にご使用にならないようお願いいたします。 

ゼミ活動報告  

「５期生歓迎会」  

横山遼大朗  

   12 月 2日、宮川ゼミ５期生歓迎会を開いていただきました。ゼミ長の西さんの乾杯の挨

拶から、３次会まで大盛り上がりで、本当に楽しかったです！！  

   一次会では、乾杯の後、OBの今西さん

と田邊さんからお話をしていただきまし

た。宮川ゼミでの活動が、自分の「核」を

作るものであったということや、社会に出

てから、宮川ゼミで身につけた考える力や

ディスカッションで知恵をぶつけ合うこ

とがどれだけ大切か、そしてなにより宮川

ゼミで一緒に学んだ仲間の大切さについ

て教えていただきました。自分たちも先輩

方のような素晴らしいゼミにしていきた

いと強く思いました。  

   次に先生から、歓迎の挨拶をいただき、宮川ゼミに入れたことを改めて実感すると同時

に、先生の大学のあり方を変えたいというお話や、素敵なゼミ生と議論を交わすことの大

切さについてのお話を聞いて、これから頑張っていきたいと、決意を新たにしました。  

   その後の自己紹介は、笑いあり、マジメな話あり、先生からのいじりありでとても面白

くて、あっという間に時間が過ぎました。４期生の仲の良さや、先生との距離の近さに、

すてきなゼミだなと思うばかりでした！  

   二次会では、林さんの声量に圧倒され、うどさんとほそみさんの EXILE に感動し、宮川

先生の美声にうっとりして、そして最後の肩を組んで歌った「負けないで」と、楽しむと

きは楽しむという宮川ゼミを体感させ

ていただきました。宮川ゼミに入れて本

当に良かったです！（笑）  

   歌い足りてない４期生の方々と 5期

生で行ったカラオケでは、4期生の初め

て見る一面や、メンディーのサングラス

持参の仕込み芸と盛りだくさんで本当

に楽しかったです！企画してくださっ

た 4期生の皆さんと先生、OBの方々本

当にありがとうございました。これから

5期生を宜しくお願いします！  


